

かがやき

船木小学校 2年生

11月13日(金)



もっと知りたいな！町のこと

生活科の学習で、本郷生涯学習センター、図書館、本郷駅、本郷交番へ見学に行きました。子どもたちは、朝からとても楽しみにしていました。天気も良く、はりきって出発しました。それぞれの見学場所でいねいに教えていただき、子どもたちは「勉強になった！」と、とても喜んでいました。

まず、地域の路線バスに乗りました。バス停に貼ってある時刻表の見方を学習しました。地図も貼ってあったので、バスがどんなルートで走るかも知ることができました。「まだかな、まだかな。」と思っているところへ、『本郷駅』と書かれたバスが到着しました。



今年の工作教室は、『わりばしでっぼう』を作ったんだね。

はじめに、本郷生涯学習センターへ行きました。いろいろな部屋を案内していただき、パソコンや踊り、調理など、さまざまな趣味の講座があって、勉強することができることがわかりました。夏休みに、工作やお菓子作り等の講座があって、今年は『わりばしでっぼう』を作ったと聞いて、子どもたちは、「あ～行きたかった！」と残念そうでした。

次に、図書館に行きました。図書館を利用するときのルールを紙芝居で教えていただきました。そして、どんな本があるか、館内を案内していただきました。その後、『ぐりとぐら』の絵本の読み聞かせをしてくださいました。子どもたちは、読みたい本がたくさんあったようです。



それから、本郷駅に行きました。料金表を見て、いくらで三原駅まで行けるのか探したり、券売機の使い方を勉強したり、行きたい方向のホームの番を確認したりしました。そして、切符を入れる機械を見せていただきました。途中で何回か貨物列車が通って、走る姿を窓から見ることもできました。

最後に、交番に行って、お話を聞きました。

困った時に110番に電話することや、交通安全・不審者対応等について教えていただきました。

そして、重たい防護服や警棒、大切な警察手帳等を見せていただきました。子どもたちはわくわくしながら見ていました。

